まちの できごと

Events of the city

麗しの平安貴族に大変身 ▶ 6/11

家城小学校の6年生14人が、十二単と束帯の着付け体験をしまし た。初めての平安時代の衣装は児童たちにとって貴重な体験で、とても 楽しい思い出になりました。



逃げろ~!! ▶ 6/12



香良洲小学校と香海中学校が、合同避難訓練を実 施しました。緊張した面持ちの中、小学生は、中学 校の屋上へ避難し、中学生は、6km離れた津高等技 術学校まで、1時間かけて避難しました。

心と体をリフレッシュ ▶ 6/20



八幡公民館で「心と体のヨーガ・セラピー講座」 が開催されました。受講した皆さんは、講師の動き に合わせながら、ゆるやかな動きで深くゆったりと 呼吸し、心と体をリフレッシュしていました。

いざというときに備えて ▶ 6/2



高岡幼稚園・高野保育園園庭で津市消防団一志方 面団員と自主防災会員、住民の皆さんが協力して、 一志地域総合水防訓練を行いました。会場では団長 の指導の下、積み土のう工法や月の輪工法に一生懸 命に取り組みました。

おしゃれなキャンドル ▶ 6/14



安濃中公民館の女性学級で、フラワーキャンドル 作りの講座が開かれました。受講生は、色の付いた ろうの薄いプレートを、手の熱で軟らかくしてちぎ り、重ね合わせて作ったバラの花を、おしゃれな キャンドルに仕上げていました。